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2020-21 R.I.会長

ホルガー・クナーク
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／関　口　　　亘
副会長／村　上　道　隆
幹　事／松　岡　真　勝

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　 　

　　 　
　　 　 　

　　　　 
　　　　 

　 　 　 　

　 　　　　 　 　

■点　鐘
■開会宣言
■国歌斉唱
■ロータリーソング（四つのテスト）
■11月結婚祝

■11月誕生祝

■バースデーソング
■乾　杯
■会　食
■会長挨拶

関口　　亘　会　長
前川　　学　ＳＡＡ

齋藤　政樹　親睦家族委員長

齋藤　政樹　親睦家族委員長

関口　　亘　会　長
　皆様こんにちは、私の年度に入って早
いもので4カ月が経ちました。
　来年地区大会、世界大会がまだ控えて
おりますがコロナ禍により開催されるか
は決まっておりませんが、 何とか無事に開

催される事を願っております。
　また、先月の26日に5クラブ会長、幹事会が開かれま
した。柴田ガバナー補佐も出席されて2月18日開催予定
の7クラブ合同例会、3月27日開催予定のＩＭに付いて5
クラブ会長のご意見を伺いたいと言う事でしたが各ク
ラブ私も含めて今段階では中々決め難く柴田ガバナー
補佐また松田ガバナーと他の地区の状況を踏まえて検
討して行くかたちになりました。ＩＭのキャパが北海道
ホテルで250名と言う制限もあり、ガバナー補佐も非常
に悩んでおりました。他のクラブももちろん当クラブ
も自分達のクラブからは絶対にクラスターを出せない
と言う雰囲気で 結論は出ませんでした！
　ただ５月22日開催予定の5クラブコンペは表彰式を形
を変えてやると言う事です。

　

　帯広ローターアクトクラブの細則が2019年10月RI理
事会決定57により大幅に変更になっております。アク
トに付きましては後日アクトの委員長よりご説明致し
ます。
　各クラブ共にコロナとの戦いになっております。
　当クラブも東京方面に出張される際には呉々も怪し
い店には出入りしない様に気をつけて行動する様にお
願い致します。
　私ごとですが本日の最終便にて退院して初めての診
察に行って来ます。
　ほぼほぼ一年が経ちますが感染しない様ホテルと病
院でおとなしくして帰ってきます。
　今月はローター財団月間です。
　今月13日の例会にて財団の卓話が有りますが少しだ
けお話ししたいと思います。 ローター財団法は、皆様か
らのご寄付を世界各地での奉仕活動に役立てています。
　100年以上も前に創立されて以来、ローター財団は、
教育の支援や持続可能な成果を生み出すプロジェクト
に増額40億ドルの資金を提供して来ました。
　一つひとつのご寄付により、世界中の地域社会を少
しずつ変えて行く事が出来ます。ローター財団の使命
は、ロータリアンが、健康状態を改善し、教育への支
援を高め、 貧困を救済することを通じて、世界理解、親
善、平和を達成できるようにすることです。
寄付により世界にもたらす影響は、わずか60セントで、
1人の子どもをポリオから守ることが出来ます。
　50ドルで、水を介する難病から人々を守るために安
全な水を提供する事が出来ます。
皆様方のご理解、ご協力をよろしくお願いします。
 　それでは本日の会員職業紹介を致します。
■工藤会員です。
（有）デコル　西21条南２丁目
職業紹介は店舗建築設計
店舗設計、施工、監理
　店舗設計（理美容業、飲食業、物販店等）幅広くデ
ザイン設計をしております。道内や本州の仲間たちか
ら依頼を受けデザインたけ書き上げる事があります。
近年は札幌ススキノの担当者と飲食店の設計や施工管
理が多いです。
　懐石料理店、居酒屋、ジンギスカン屋、スナック、バー、
キャバクラ等

　

　
   

　

　

　
  

　
 

　

　

　
　

　　　　　 　　　　　 　 　

　 　 　　
　 　 　　

　 　 　　 

　 　 　　 
　　　　  　 　

　  　 　 　
　 　 　　　 　 　
　 　 　　　 　 　
　 　 　　　 　 　
　 　 　　　 　 　
　 　 　　　 　 　
　 　 　　　 　　 　

　 　 　　　 　
　 　 　　　 　　 　
　 　 　　　 　 　
　　 　

 　　　 　 　  
　　　　　　　　  　 　

　

　
　

　
　

　

　

　

　
　
　

　

　
　
　
　
　

　　
　　
　　
　　

　
　
　
　
　
　
　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 

髙橋　裕三　会員　Ｓ22.11.15　　山本　　淳　会員（陽　子様）11. 3
柴田　隆視　会員　Ｓ28.11.27　　工藤　一則　会員（ひろみ様）11. 8
関口　　亘　会員　Ｓ29.11.17　　長谷川道正　会員（千津子様）11.15
及川　　悟　会員　Ｓ38.11.10　　中村　浩和　会員（美恵子様）11.18
石井　宏治　会員　Ｓ44.11. 1　　荒木　　樹　会員（裕　子様）11.21
齊藤　政樹　会員　Ｓ47.11. 9　　中島　慎也　会員（千　晴様）11.25
砂金　康弘　会員　Ｓ50.11.18

前田　修一　会員　Ｓ50.11. 2　　渡辺　省一　会員　Ｈ９.11. 1
若林　康司　会員　Ｓ60.11. 3　　深井　弘美　会員　Ｈ９.11.25
来海　有起　会員　Ｈ１.11. 2　　神田　京介　会員　Ｈ19.10.11
山本　　淳　会員　Ｈ４.11. 1　　曽我　浩昌　会員　Ｈ24.10.22
川端　正幸　会員　Ｈ５.11.13

　



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／石井　宏治　出席委員長

前川　　学　ＳＡＡ
関口　　亘　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「会員卓話」（ロータリー財団委員会） 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報メディア委員会　　　　 委員長／窪田　篤弘　

　さすがに人口の多い札幌ですね、丸いカウンターの
中央から噴水の水が出て、カウンターの周りに流れる
デザインが決まり事がすごいなと思いました。最近パ
ソコンに向かうと、目が痛い、肩がこる等、歳だと感
じる今日この頃です。当クラブの会長や諸先輩を見て
いると、つくづく元気だなと思います。
　来年のベンチプレス大会を目指して、ちょっと練習
しようかと迷ってますが、   体力つけてもう少し、仕事
とローター活動を続けて行きたいと思います。
　各経営者もコロナ禍で大変だと思いますが、少しの
相談でも乗ります。よろしくお願いします。
■続きまして窪田会員です。
くぼた司法書士事務所　西8条南３９丁目
職業紹介は司法書士、行政書士
　業務範囲は、遺言書の作成、相続、不動産の名義変更、
成年後見  会社及び法人登記、各種許認可などとなって
おります。
　お問い合わせいただければ、完了するまでの期間、
ご費用をお伝えさせて頂きます。 是非、お問い合わせ下
さい。
　当方は兵庫県出身ですので、お客様によく「地元に
戻るのですか？」と聞かれるのですが、自分の希望と
しましては、帯広の法務局で最後の申請書を提出して
ポックリ逝くことを夢見て業務に日々励んでおります。
　法務局の職員の方にとっては迷惑な話かも知れませ
んが？そのつもりです。今後とも宜しくお願いします。
　次週は来海会員、黒田会員になります。
　出席宜しくお願いします。
■会務報告　　　　　 　　　　　　 松岡　真勝　幹事
帯広北ＲＣ、移動例会開催のご案内
　日　時　　令和2年11月27日（金）午後0時30分
　場　所　　ふじもり（西2条南11）
帯広北ＲＣ、年次総会開催のご案内
　日　時　　 令和2年12月4日（金）午後0時30分

（例会時）
　 場　所　　 ホテル日航ノースランド帯広
■委員会報告　　　　  　齊藤　政樹　親睦家族委員長
「５００万歩チャレンジ」の結果報告
■ニコニコボックスの発表　　  　村上　道隆　副会長
福田　和彦　会員　　　深井　弘美　会員
松岡　真勝　会員　　　柴田　隆視　会員
南出　雅樹　会員　　　曽我　浩昌　会員
石岡　幸雄　会員　　　細川　吉博　会員
村上　道隆　会員　　　川端　正幸　会員
石井　宏治　会員　　　荒木　　樹　会員

松本　健春　会員　　　長谷川道正　会員
来海　有起　会員　　　及川　　悟　会員
阿部　直之　会員　　　齋藤　政樹　会員
関口　　亘　会員
■プログラム 　　　 　細川　吉博　プログラム委員長 
【お酒について】　　　　　　　　　  福田　和彦　会員

・福田商店のテーマ
　「命踊る発酵土壌場」
・１９９０年代の終わりにバブルがはじ
　けて、急激に福田商店は売り上げを落
　とした。

・当時、３０代半ばで、「どうせダメになるなら自分
　の好きなことをやろう」と思い、酒、米、その他調
　味料の生産者の蔵を訪ねるようになった。
・日本人の食生活に大切なのは、「微生物の発酵」で
　ある。
・福田商店の物は高く、周りからは「頭がおかしいの
　ではないか」と思われるようになった。
・最初は売れなかったが、時間をかけて少しづつ売れ
　るようになっていった。
・３０代後半に、千葉の田舎の蔵を訪ねて、「発酵と
　は、蔵に住み着く微生物に気持ちよく働く場をつく
　ることだ」ということを学んだ。→人間も同じなの
　ではないか、と思うようになった。
・人間の食生活でのベストは、元禄時代の玄米を食べ
　ていた頃。
・日本酒の歴史、江戸時代には手間をかけてつくって
　いた。
　戦争を機に、「米が無いのに酒を造るのは贅沢だ」
　と言われ、薄まったお酒を造るようになった。
　今でもその作り方をしてる理由は、メーカーが儲か
　るから。
・本当のお酒は、米と米麹と水があればできる。
・日本酒の効能について
　　日本酒を毎日飲んでいる人たちは、飲んでいな人
　　に比べてがんになる確率が低かった。
　　うつ病の改善効果、生活習慣病にも効果がある。
　　（純米酒を程よく飲めば、の話）
・日本一不味いお酒→発芽玄米種　その他の雑酒とい
　う分類になる
　不味いのに、不思議とよく売れる
　関西の医者が「このお酒を飲むと、腸内の機能の活
　性化が良くなる」などと言ったのが理由で、よく売
　れるようになった。気になる人は、ぜひ試してみて
　はいかがでしょうか。
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〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

　


